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Résumé:
Les dermatoses constituent un ensemble d’affections cutanées dont le diagnostic étiologique et le traitement doivent être précis. Ce travail s’appliquera en premier lieu à rappeler la structure de la peau et ses notions fonctionnelles. Ensuite nous avons présenté les différentes lésions observées qui sont la base de la consultation et qui permettent d’identifier le processus pathologique en réalisant des examens cliniques. Puis nous avons réunis les données actuellement disponibles sur les dermatoses équines. Chaque affection a fait l’objet d’une étude détaillée (définition, étiologie, signes cliniques, diagnostic, traitement,..). Enfin nous avons clôturé notre mémoire par une conclusion générale.
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Abstract: 

Dermatosis is a set of skin conditions that must be precisely diagnosed and treated. This work will first apply to recall the structure of the skin and its functional notions. Then we presented the various lesions observed which the basis of the consultation are, and which allow to identify the pathological process by performing clinical examinations. We then compiled the data currently available on equine dermatoses. Each condition has been studied in detail (definition, etiology, clinical signs, diagnosis, treatment,...). Finally, we concluded our brief with a general conclusion.
